

PREMIER DE L'ABONNEMENT.
Bonne Quotidienne.
No. 10. 1888. 1889. 1890.
POUR LES ETATS-UNIS... 12.00 12.00 12.00
POUR L'ETRANGER... 15.00 15.00 15.00

Le Numéro



Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT.
Bonne Hebdomadaire.
No. 10. 1888. 1889. 1890.
POUR LES ETATS-UNIS... 12.00 12.00 12.00
POUR L'ETRANGER... 15.00 15.00 15.00

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE. LITTÉRAIRE.

PRO ARIS ET FOVIS

Seul Journal Français Quotidien au Sud

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI, MATIN, 29 JANVIER 1897.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.
MORNING: 222 rue de Chartres.
NIGHT: 100 rue de Chartres.

POUR LES PETITES ANNONCES...
LES DEBATS, VENDREY ET L'ETAT, N. O., QUI SE SOUSCRIVENT AU PREX MOIS DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

LILE DE ROBINSON.

La prétendue disparition de l'île de Juan-Fernandez, dont l'Abbeille a parlé à l'époque, la légendaire île de Robinson Crusoé, qu'on disait avoir été engloutie il y a quelques mois dans l'Océan, à la suite d'un tremblement de terre, n'était qu'un racontar d'ivrogne.

L'Allemagne et l'Exposition.

Le Reichstag allemand a voté ce jour-ci un premier crédit de 50,000 marks pour les frais de la participation de l'Allemagne à l'Exposition française de 1900.

UNE HISTOIRE D'ALBUM.

Victor Hugo habitait ébahi la place Royale, et la mode des albums s'élevait déjà. Un soir, le poète trouva dans la loge de son concubine un paquet et une lettre à son adresse.

LA RETRAITE DE DEIBLER.

Le dourban Deibler va, paraît-il, prendre sa retraite. On raconte à ce propos une amusante anecdote: Il vivait à la campagne et menait, entre sa femme et deux enfants, une existence absolument patriarcale.

UNE FAUSSE NOUVELLE.

L'Etoile belge dément la nouvelle des prochaines fiançailles du prince Albert, héritier du trône de Belgique, avec sa cousine la princesse Clémentine.

UNE DECOUVERTE.

Une découverte, encore incertaine mais assez intéressante, a été faite par le professeur Lindé, de Munich, à l'égard de l'air à la température de 191 degrés au-dessous de zéro.

Une rentrée en campagne.

L'agitateur roumain en Hongrie, Jean Ratzku, gracié il y a dix-huit mois, à l'occasion d'une condamnation encourue dans l'affaire dite du Memorandum, vient de rentrer en campagne et de publier un appel aux armes, en forme de manifeste, adressé aux Roumains qui habitent la Hongrie et qui, s'ils se trouvent molestés par les Magyars, agiraient plus sagement en émigrant.

RETRAITES DES DERRIÈRES.

Masouah, Afrique Orientale, 28 janvier.—Des avis reçus d'Agordat établissent que les derrières, qu'on supposait en marche sur cette ville, ont abandonné leur position fortifiée d'Amideh et battent en retraite dans la direction d'Almoosa, poursuivis par les natifs amis.

LA PESTE A BOMBAY.

Bombay, 28 janvier.—D'après le rapport officiel qui vient d'être publié il y a eu 4396 cas de peste, et 2375 décès à Bombay, à Karachi, il y a eu 696 cas et 644 décès. A Poona on compte 66 cas et 60 décès.

DEPECHE TELEGRAPHIQUES.

La colo le de Topolobampo. Chihuahua, Mexique, 28 janvier.—James Medsker, un des américains établis à Topolobampo, une colonie fondée à l'ouest de Chihuahua, sur la côte du Pacifique, est arrivé dans un grand état de détresse et cherche à obtenir les moyens de retourner aux Etats-Unis.

LA FAMINE DANS L'INDE.

Solarpore, 28 janvier.—Le correspondant spécial de la Presse Associée envoyé dans les districts où règne la famine est très affecté. La rareté des aliments se fait particulièrement sentir à Taluka, à Sangola, à Marda et à Kamaria.

LES ACTUALITES.

Le Havre, 28 janvier.—Le lieutenant-colonel Zaluda, commandant du régiment Villa Vicosa, a été blessé hier près de San José de Las Jaa, province de la Havane, dans un combat avec les forces de Coasta.

Le Bi-Métallisme en Europe.

Londres, 28 janvier.—Le numéro de février de la National Review contiendra une importante revue de la situation du bi-métallisme en Europe, rédigée par les leaders du mouvement en France et en Angleterre.

LA BATAILLE DE CORBETT-FITZSIMMONS.

San Francisco, 28 janvier.—Il est presque décidé que la bataille entre Corbett et Fitzsimmons aura lieu dans le Nevada et il est presque certain que l'arène sera construite à Carson.

LES ACTUALITES.

Le Havre, 28 janvier.—Le lieutenant-colonel Zaluda, commandant du régiment Villa Vicosa, a été blessé hier près de San José de Las Jaa, province de la Havane, dans un combat avec les forces de Coasta.

Mort du médecin particulier du Tsar.

St-Petersbourg, 28 janvier.—Le docteur Zdekauer, médecin particulier du Tsar, est mort.

LES ACTUALITES.

Le Havre, 28 janvier.—Le lieutenant-colonel Zaluda, commandant du régiment Villa Vicosa, a été blessé hier près de San José de Las Jaa, province de la Havane, dans un combat avec les forces de Coasta.

LES ACTUALITES.

Le Havre, 28 janvier.—Le lieutenant-colonel Zaluda, commandant du régiment Villa Vicosa, a été blessé hier près de San José de Las Jaa, province de la Havane, dans un combat avec les forces de Coasta.

Les Chinois à San Francisco.

San Francisco, 28 janvier.—M. Crowley, chef de la police de San Francisco, est déterminé à enlever aux résidents chinois tous les privilèges qui leur ont été accordés jusqu'ici, sur lesquels il a un pouvoir discrétionnaire, s'ils ne se soumettent pas aux lois de l'Etat.

LES ACTUALITES.

Le Havre, 28 janvier.—Le lieutenant-colonel Zaluda, commandant du régiment Villa Vicosa, a été blessé hier près de San José de Las Jaa, province de la Havane, dans un combat avec les forces de Coasta.

LES ACTUALITES.

Le Havre, 28 janvier.—Le lieutenant-colonel Zaluda, commandant du régiment Villa Vicosa, a été blessé hier près de San José de Las Jaa, province de la Havane, dans un combat avec les forces de Coasta.

LES ACTUALITES.

Le Havre, 28 janvier.—Le lieutenant-colonel Zaluda, commandant du régiment Villa Vicosa, a été blessé hier près de San José de Las Jaa, province de la Havane, dans un combat avec les forces de Coasta.

LES ACTUALITES.

Le Havre, 28 janvier.—Le lieutenant-colonel Zaluda, commandant du régiment Villa Vicosa, a été blessé hier près de San José de Las Jaa, province de la Havane, dans un combat avec les forces de Coasta.

LES ACTUALITES.

Le Havre, 28 janvier.—Le lieutenant-colonel Zaluda, commandant du régiment Villa Vicosa, a été blessé hier près de San José de Las Jaa, province de la Havane, dans un combat avec les forces de Coasta.



Quarante navires à l'heure au mer.